



CONFÉRENCE

LA PROCÉDURE PRÉJUDICIELLE À L'ÉPREUVE DU TEMPS. QUELQUES RÉFLEXIONS SUR LE TRAITEMENT DES DEMANDES DE DÉCISION PRÉJUDICIELLE PAR LA COUR DE JUSTICE ET LES MESURES D'OPTIMISATION DE LA PROCÉDURE

15 février 2024
Institut de droit comparé -
Amphithéâtre (1er étage) 28 rue



Saint-Guillaume - 75007 Paris

Conférence organisée par l'association Master 1 de droit européen

Conférence "La procédure préjudicelle à l'épreuve du temps. Quelques réflexions sur le traitement des demandes de décision préjudicelle par la Cour de justice et les mesures d'optimisation de la procédure " le jeudi 15 février par M. Marc-André Gaudissart, greffier-adjoint de la Cour de justice.